

2022年4月20日

2022年『4月8日タイヤの日』PR活動実施報告

一般社団法人日本自動車タイヤ協会(会長 東正浩)は、『4月8日タイヤの日』にちなむ活動の一環として、4月6日から15日にかけて全国6ヶ所でPR活動を実施いたしました。

1.PR 活動の概要

ユーザーの皆様にタイヤの空気圧点検をはじめとする日常点検・整備の重要性を訴求することを目的とし、新型コロナウイルスの感染防止に配慮した上で、ノベルティ配布、のぼり旗やパネル掲示による PR 活動を実施いたしました。

支部名	実 施 日	時 間	実 施 場 所
北海道支部	4月 8日(金)	13:00~14:00	道央自動車道 輪厚PA・下り線
関東支部	4月 7日(木)	10:00~11:00	東北自動車道 菅生PA・下り線
中部支部	4月 8日(金)	13:00~15:00	新東名高速道路 岡崎SA・上り線
	4月 6日(水)	10:00~11:00	九州自動車道 古賀SA・下り線
九州支部	4月12日(火)	11:00~12:00	山陽自動車道 宮島SA・下り線
	4月15日(金)	10:30~11:30	中国自動車道 美東SA・上り線

2.PR 活動の状況(写真)



輪厚 PA



古賀 SA

本件に関するお問い合わせ

一般社団法人日本自動車タイヤ協会 技術部 柴田、西堀 〒105-0001 東京都港区虎ノ門 3-8-21 虎ノ門 33 森ビル 8 階

TEL: 03-3435-9092